

POLISSEUSE POUR VÉHICULE



VEUILLEZ LIRE ET CONSERVER LES CONSIGNES DE SÉCURITÉ SUIVANTES POUR PRÉVENIR LES RISQUES D'INCENDIE, DE DÉCHARGE ÉLECTRIQUE, DE BLESSURES ET DE MORT.

CONSIGNES DE SÉCURITÉ ET MISES EN GARDE

- Vérifiez toujours que l'appareil n'est pas endommagé avant de l'utiliser. Si vous constatez des dommages à l'appareil, au cordon électrique ou à la prise de courant, ne l'utilisez pas et ne tentez pas de le réparer ou de remplacer des pièces.
- Ce produit électrique n'est pas un jouet! Gardez-le hors de portée des enfants et des animaux pour éviter tout risque d'incendie, de blessure ou de décharge électrique.
- Ce produit doit être utilisé uniquement ce pourquoi il a été conçu, tel que décrit dans ce guide.
- Cet appareil n'est pas conçu pour être utilisé dans les salles de bains, les salles de lavage, les piscines ou des endroits qui l'exposeraient à l'eau.
- Ne mettez pas le produit en marche si des produits en aérosol sont utilisés à proximité ou près d'une source d'oxygène.
- Utilisez seulement les accessoires fournis dans l'ensemble.
- Ne placez pas le cordon électrique sous les tapis et ne le recouvrez pas. Éloignez-le des zones de passage afin d'éviter que quelqu'un ne trébuche. Ne le laissez pas entrer en contact avec des surfaces chaudes.
- Ne laissez pas l'appareil sans surveillance alors qu'il est branché ou en marche.
- Ne transportez pas l'appareil alors que vous appuyez sur l'interrupteur.
- Ne touchez jamais à l'appareil, au cordon ou à la fiche avec les mains humides.
- Ne tirez pas sur le cordon pour débrancher ou déplacer l'appareil.
- Lorsqu'il n'est pas utilisé, rangez l'appareil à l'intérieur dans un endroit sec, frais et inaccessible aux enfants.
- Pour débrancher, mettez toutes les commandes en position d'arrêt « OFF » et retirez la fiche de la prise murale.
- Laissez l'appareil refroidir avant de l'entreposer.
- Veillez à ce qu'il n'y ait pas de substance inflammable dans votre environnement de travail.
- Portez toujours l'équipement de protection adéquat pour le travail que vous effectuez.
- Ne mettez pas l'appareil en marche avant que la tête rotative soit appuyée sur la surface à cirer ou à polir et éteignez-le avant de l'enlever.
- N'utilisez pas la polisseuse avec des nettoyeurs ou des composés abrasifs qui pourraient endommager ou même décoller la peinture.

CONSEILS D'UTILISATION

Une pression excessive peut endommager la peinture et occasionner une surcharge sur le moteur de l'appareil. La garantie sera refusée pour les appareils qui sont retournés avec un moteur brûlé. Normalement, le poids de l'appareil est suffisant pour faire le travail.

N'utilisez pas de produit à polir qui contiendrait des abrasifs pour ne pas endommager la peinture.

- Avant d'utiliser l'appareil, vérifiez que les bonnets sont propres, qu'il n'y a aucun grain abrasif, qu'ils ne sont pas endommagés et que le tampon tourne librement.
- Étendez une petite quantité de produit de cirage sur le bonnet. N'appliquez pas le produit directement sur la surface à cirer.
- Tenez la polisseuse fermement par les poignées de côté et appuyez le tampon sur la surface à cirer.
- Mettez l'appareil en marche pendant que le tampon est appuyé sur la surface.
- Déplacez l'appareil en faisant de larges mouvements entrecroisés. N'appliquez pas de pression sur l'appareil, travaillez de façon ordonnée et appliquez du produit de cirage à intervalles réguliers pendant le cirage. Ne saturez pas le tampon de produit de cirage, car ceci rendrait l'application difficile et userait le tampon prématurément.
- Faites le travail à la main ensuite sur les endroits difficiles à atteindre.
- Éteignez l'appareil avant de l'enlever de la surface.
- Retirez le bonnet de cirage et remplacez-le par le bonnet de laine synthétique pour polir.
- Effectuez le polissage dans le même ordre que le produit de cirage a été étendu. N'appliquez pas de pression sur l'appareil, laissez son poids faire le travail.
- Plusieurs applications peuvent être nécessaires pour une peinture très oxydée. N'utilisez pas de produit abrasif.
- Si le produit est difficile à polir, ou si le bonnet s'enlève facilement, vous avez appliqué trop de produit de cirage.

Bonnet de ratine
pour étendre la cire

Bonnet de laine
synthétique pour polir



Poignée

Interrupteur



ENTRETIEN ET NETTOYAGE

Remisez toujours l'appareil en plaçant le tampon vers le haut pour qu'il ne soit pas pressé ou déformé. Lorsque vous n'utilisez pas l'appareil, retirez le bonnet pour permettre au tampon de sécher complètement.

Nettoyez le bonnet régulièrement à la main avec de l'eau et du savon. N'IMMERGEZ PAS le tampon, le nettoyage du bonnet est suffisant.

Pour retirer le tampon, suivez les étapes suivantes :

1. Enlevez le bonnet.
2. Insérez la pointe d'un tournevis étoile dans l'un des trous du tampon.
3. Tournez le tampon jusqu'à ce que vous atteigniez le contrepoids.
4. Dévissez le boulon à l'aide d'une douille de 1/2" (1,4 CM). La douille a un filetage inversé, tournez-le dans le sens des aiguilles d'une montre pour dévisser et dans l'inverse, tournez-le dans le sens des aiguilles d'une montre pour dévisser et dans l'autre sens pour le resserrer.

AVERTISSEMENT! N'immergez pas l'appareil

CAR POLISHER



READ AND SAVE THE FOLLOWING SAFETY INSTRUCTIONS TO PREVENT RISKS OF FIRE, ELECTRIC SHOCKS, INJURIES, AND DEATH.

INSTRUCTIONS AND WARNINGS

- Always check the appliance for damage before operation. If parts of the appliance, cord or plug show visible signs of damage, do not use and do not try to repair or replace any part.
- This is an electric product, not a toy. To avoid risk of fire, burns, personal injury, and electric shock, it should not be played with or placed where small children can reach it.
- This product is to be used only for its intended use as described in this guide.
- This appliance is not intended for use in bathrooms, laundry areas, pools or locations where it is exposed to water.
- Do not operate the product where aerosol (spray) products are being used or where oxygen is being administered.
- Use only the accessories provided in the set.
- Do not run the cord under carpeting and do not cover it. Place the cord away from high-traffic areas and where it will not be tripped over. Do not let it come into contact with hot surfaces.
- Never leave the product unattended when turned on or plugged in.
- Do not carry the polisher with your finger on the power switch.
- Never handle the appliance, the cord or the plug with wet hands.
- Do not pull the cord to unplug or move the device.
- Store the product indoors in a dry, cool place that is not accessible to children when not in use.
- To disconnect, turn all controls to the off position, then remove the plug from the outlet.
- Let the product cool down before storage.
- Ensure that there are no flammable materials near the work area.
- Always wear proper protective equipment for the work you do.
- Do not switch the polisher on until the head is in contact with the panel and switch the unit off before removing the head from the panel.
- Do not use the polisher with abrasive cleaners or rubbing compounds as excessive paint removal may result.

DIRECTION FOR USE

Excess pressure can cause damage to paintwork and will put the polisher motor under strain. Polishers returned with burnt out motors will be rejected as a warranty claim. Normally the weight of the polisher is sufficient.

Do not use the polisher with abrasive or rubbing compounds.

- Before each use, check that the bonnet is clean and free of abrasive particles and is undamaged and that the pad rotates freely.
- Apply a small amount of polish/wax evenly over the surface of the bonnet. Do not apply polish directly to the surface.
- Hold the polisher firmly by the side handles and place the polishing face onto the panel to be polished.
- Start the polisher by pressing the On/Off switch with the pad still in contact with the panel.
- Move the polisher with broad sweeping strokes over the surface in a criss-cross pattern. Do not apply pressure to the polisher when in use. Work in logical areas and re-apply the polish/wax at intervals during the polish application process. Do not allow the foam pad to become saturated with polish/wax as this will make polishing more difficult and will reduce pad life.
- Polish/wax should be applied by hand to difficult-to-reach areas.
- Switch Off the polisher before lifting it from the panel when polish application is completed.
- Remove the application bonnet and replace it with the wool bonnet.
- Buff the polish/wax in the same order it was applied. Do not put pressure on the polisher but allow its weight and action to do the work.
- Badly oxidized paint may require several applications. Do not use abrasive compounds.
- If the polish/wax is difficult to buff, too much has been applied. This may also cause the bonnet to come off the pad.

Terry cloth bonnet
to apply polish
Synthetic wool
bonnet to shine



Handle
On/Off switch



MAINTENANCE AND CLEANING

Always store the polisher with the foam pad uppermost, so that it does not become compressed and/or distorted.

Remove the bonnet when not in use to allow the foam pad to dry out.

Clean the bonnet regularly by hand washing with soap and water. DO NOT immerse the foam pad in water. Washing the bonnet is sufficient.

To remove the foam pad, proceed as follows:

1. Remove the bonnet.
2. Insert a cross-head screwdriver into one of the two holes in the pad.
3. Rotate the pad until you reach the counter-weight.
4. Undo the center bolt using a ½" (1.4 CM) socket. The socket has a reversed thread, turn it clockwise to undo it and anticlockwise to tighten it.

WARNING! Do not immerse the polisher in water.